

POLITIQUE

L'assainissement avant toute chose

LAUNOIS-SUR-VENCE Un dossier n°1 attend le nouveau maire, Janick Lombard.

À SAVOIR

• **Janick Lombard**, nouveau maire de Launois-sur-Vence, est originaire du village. Il l'a quitté enfant, la famille partant pour raisons professionnelles.
 • **Engagé dans la gendarmerie** dès son service militaire, il y a fait toute sa carrière, 38 ans durant. Il l'a terminée avec le grade de capitaine, commandant en second de la compagnie de Reims.
 • **Son épouse étant aussi originaire** de Launois, le couple s'y est réinstallé en 2013. Janick Lombard s'est engagé dès l'année suivante dans la vie municipale, 2^e adjoint de Jean-Marie Beuret.

Sollicité par d'anciens conseillers, déjà deuxième adjoint de Jean-Marie Beuret qui ne se représentait pas, Janick Lombard vient d'être élu maire de Launois-sur-Vence. « J'adore cela, dit

l'ancien officier de gendarmerie, mais c'est pour moi un travail presque à temps plein ». Le nouveau maire a voulu « une équipe diversifiée professionnellement, de tous horizons, de tous les quartiers du village, renouvelée pour moitié. J'ai voulu une nouvelle dynamique, pour avoir plein d'idées ».

« J'adore cela mais c'est pour moi un travail presque à temps plein »

Janick Lombard, nouveau maire
 Le mandat sera dominé par un important dossier, celui de l'assainissement, lancé avec le précédent maire. « Nous en étions aux appels d'offre juste avant la pandémie. C'est un dossier très important, avec un gros investissement, de l'ordre de 3,5 millions



Janick Lombard, le nouveau maire, au centre, entouré de ses adjoints : Antoine Martin, Claude Badoux, Sébastien Forget et Virginie Baudet.

d'euros et qui a pris du retard », explique le premier magistrat. C'est donc certain que ce sujet dominera la mandature, d'autant que le maire veut lancer également une réflexion pour refaire les trottoirs et embellir le village. C'est pour lui un moyen de renforcer l'attractivité du territoire, par ailleurs labellisé village étape en jumelage avec Poix-Terron. Launois peut compter aussi sur le patrimoine

exceptionnel de l'ancien relais de poste aux chevaux, sur la présence de l'office de tourisme des Crêtes préardennaises, de deux restaurants dont un qui est également hôtel, d'une aire de camping-car très fréquentée et de la brasserie Ardwen, comme sources d'attraction. D'où un deuxième axe de travail pour Janick Lombard, qui veut développer la communication autour de son vil-

lage. « Nous avons déjà un compte Facebook® et un site internet. J'ai voulu mettre en place une commission communication chargée de ce développement. » Le nouveau maire est aussi très attaché à renforcer le pôle scolaire qui comptait cette année 142 élèves, mais aussi une garderie et une cantine avec une cuisinière « maison » et l'utilisation de produits locaux. ■ MIRKO SPASIC